

# このはな環境創造ビジョン



川や海に囲まれ、都会でありながら自然が身近に感じられるまち、このはな。

持続可能な社会の実現に向け、夢洲で環境に取り組んでいるまち、このはな。

此花区の環境をよりよいものにしていくために、区民、行政（区役所）、企業など、此花区に関わるすべての人が、ともに協力しあい、住みよいまちをめざしていきます。

**思いやりのある、住み心地のよいまち、このはな。**

## 人と人がふれあう、きれいで気持ちのよいまち

此花区では、地域で行っている区民一斉清掃をはじめ、さまざまな団体が清掃活動に積極的に取り組んでいます。そのような地域コミュニティを大切にし、若者層、子育て層など、誰もが環境活動に参加しやすいきっかけや雰囲気をつくっていきます。また、環境活動を楽しくすることで、それぞれが地域でいきいきと活躍できるまちをめざします。

一人ひとりが環境に対する自覚を持ってマナーやルールを守り、ごみや煙草のポイ捨て、ペットの糞の放置、落書きなどにより、まちを「汚さない、散らかさない」ように心がけます。気取らない人情味が此花区の魅力のひとつであるように、人と人のふれあいが気持ちよく過ごせる、きれいな住み心地のよいまちをめざします。

## 大人も子どもも、楽しく環境を学びあうまち

此花区は、淀川などの河川に囲まれ、舞洲では磯遊びや美しい眺望が楽しめるなど、都会でありながら自然が身近に感じられるまちです。また、夢洲では大規模太陽光発電事業（大阪ひかりの森プロジェクト）による最終埋立て処分場の有効活用など、環境への取り組みがまち全体ですすめられています。将来を担う子どもたちへ、今よりももっと素晴らしい環境を残していくために、大人も子どもも、みんなでともに継続して学びあえるまちをめざします。

小中学校等において、此花区の特色を活かした身近なテーマで環境学習を行います。また、リサイクル・リユース促進のためのガレージセールなど、興味をひく地域イベントの開催をすすめ、いつでもどこでも誰とでも、環境について意識しあえるようなまちをめざします。

## 明るく華やかで、思いがついたまち

此花区では、花や緑を増やす活動、アートによる環境美化、エコやリサイクル・リユースを通じた地域の活性化など、さまざまな環境にかかわる取り組みをすすめてきました。まちで人がいきいきと輝ける、明るく華やかで、思いがついたまちをめざします。

みんなが積極的に関わることで、まちに愛着を持つ人が増え、行きつけの場所ができるなど、休日もここで過ごしたいと思えるような魅力あふれるまちをつくります。そのような環境への取り組みを積極的にPRすることで、誰からも「魅力ある此花区」と認められるまちをめざします。



此花区マスコットキャラクター

このはちゃん

～子どもたち、みんなの未来のために～

身近な環境の取り組みからはじまる「このはな」の環境創造